



## Premios Dolores Escribano 2022/23

La convocatoria del Premio Dolores Escribano, que, como saben, premia el esfuerzo del alumno a lo largo del año y en concreto la creatividad, composición, temática y demás elementos formales de la obra presentada, está a punto de salir, por lo que nos ponemos en marcha en las aulas para que los alumnos opten a ser uno de las 8 alumnos seleccionados por la excelencia de sus obras, y optar de este modo al premio Dolores Escribano del Instituto, dotado con 2.867€.

Datos de la convocatoria de este año:

- Tema: libre
- Formato: libre
- Soporte: Libre
- Técnica: libre (pudiéndose mezclar técnicas, especialmente las trabajadas recientemente en el Departamento, grabado, cianotipia, estampación...)

Es **imprescindible presentar junto con la obra, la ficha justificación del trabajo** que se encuentra en este mismo apartado (con los datos personales, de la obra y la justificación del tema, técnica. Soporte, etc)

A partir de la semana próxima se comienza a trabajar en el premio de Dolores Escribano en los cursos de la ESO, Será una actividad obligatoria y tendrá un peso importante en la nota de la evaluación (hasta un 35%)

Puesto que no tenemos mucho tiempo, pues la convocatoria del concurso está a punto de salir, y se estima que **la entrega de trabajos será a finales de mayo**. Desde casa se empezará a trabajar en la temática, el enfoque, los elementos gráficos, color, técnica. Para ello, los alumnos deben venir ya con una batería de propuestas, en bocetos, para en el aula poder orientarlos técnica, estética y composicionalmente hablando (entre otros asuntos). Es decir el trabajo se hará tanto en clase como en casa. Y es importante saber, que sin el trabajo de investigación de casa no se podrá lograr un buen ejercicio creativo.

En estas semanas, **es fundamental que los alumnos traigan todo su material de Plástica, incluidas las temperas, que seguramente necesiten para el trabajo. Así como el soporte que van a utilizar (lienzo, papel acuarela, tabla preparada...)**

En cuanto salga la convocatoria os lo comunicaremos para que las familias puedan inscribirse en La Comunidad de Madrid. Se facilitará el link para ello.

Estamos en contacto, un cordial saludo,

Julia Serrano (Dpto. Dibujo)